

EL OTOÑO EN LA GUARDE

Los niños y niñas de la guardería están experimentando los cambios que se están desarrollando a su alrededor: las hojas de los árboles cambian de color, caen al suelo, tenemos que ir un poco más abrigados, hay días de viento, llueve más y salen los caracoles a pasear, también hay niños y niñas que van al monte a coger setas, y todo esto sucede porque estamos en otoño.

Todo esto lo reflejamos en el mural de entrada a la guardería y lo trabajamos en el aula mediante fichas, canciones y poesías. También conocerán los frutos del otoño: manzanas, nueces, castañas, avellanas, bellotas, membrillos..... para conocer estos frutos, se ha pedido a los padres su colaboración.